
 

O SR. LAERTE BESSA (PR-DF. Para emitir parecer. Sem revisão do 

orador.) - Sr. Presidente, Srs. Deputados, este projeto é uma reivindicação 

antiga dos nossos garçons de todo o País. Depois de 10 anos, estamos 

aprovando a matéria aqui na Casa, depois de chegar do Senado Federal.  

 Acertamos de vez que a gorjeta não é só aquela ofertada pelo cliente de 

bom grado. A gorjeta também tem que ser emitida em cima daquilo que as 

empresas ganham. 

 Então, eu sou plenamente favorável à aprovação desse projeto, Sr. 

Presidente. 

 Parabéns a todos os garçons do Brasil! 

PARECER DO RELATOR, PELA COMISSÃO TRABALHO, DE 

ADMINISTRAÇÃO E DE SERVIÇO PÚBLICO, APRESENTADO AO 

PROJETO DE LEI Nº 252, DE 2007. 


